

# 第1回 西北ミーティング

日時：令和6年6月3日(月) 10:00~12:00

場所：2階 会議室

出席者：17名

あいさつ：馬場校長より

- ・5月に行われた5、6年生の課外授業について

館岩では皆元気に現地で活動できた。6年生の国会議事堂では西北小はマナーを守り頼もしい姿であった。牧原衆議院議員が質疑応答して下さり、とても素晴らしい校外学習となった。

- ・本日より水泳の授業がスタートした。2学期まで続くので寒い中でのケアを検討している。

- ・本日より学校補助員の方が3名配置された。(月、火、木、金)

→印刷、除草、ゴミ拾い作業等、皆さまと子どもたちの健全育成に一緒に取り組んで頂きたい。

松本教頭より

- ・今年度、西北小に着任した。繋がりを大事にして皆さんからの意見を取り入れながら、より良い新しい学校にしていきたい。

- ・先週、授業参観・懇談会が無事に終わった。スタート時間等を含めて感想を聞きたい。

→幼稚園など下のお子さんがあると、1時間目の授業に間に合わなかったりと大変な部分もあった。以前の様に5、6時間目にする则子供の前け先等の問題もでてくる。

平川 PTA 会長より

- ・今年から理事会→西北ミーティングという名称に変更。気軽な気持ちで友だちと参加してほしい。

「～しなければならない」というのではなくて、いち保護者として、各家庭、保護者一人ひとりがそれぞれの多様性をおぎない、協力していければと思う。

執行部より

- ・今週、集金活動があるので、4階のGSルームは出入り禁止。

- ・先日の授業参観後に、13名の方に清掃ボランティアをしていただいた。

・ベルマーク活動については現在体制を整え中。活動を通し保護者の交流の場になるようにしたい。

- ・イエローシート、本は大好評であった。引き続き様々な分野の本を購入できるように。

## 協議事項

### ① イベント内容について

- ・学校かくれんぼはどうか？先生が隠れていたり、隠れる人がスタンプを持っていてスタンプラリーなどの案が出る。分散のため1、2部制などにする。
- ・子供からアンケートで意見を貰うのはどうか？学校側の負担にならない応募形式等で対応を検討中。
- ・活動費集金総額により予算は変動する。出来るだけ手作りでやっていくのが好ましい。
- ・地域の方にも参加してもらい、昔遊びのようなブースを設けるか？以前、6年生からもっと自分達を見に来て欲しいと要望があった。協議会などで地域の方へご連絡する。
- ・バザーの復活はあるか？売残りの処分がいつも大変になっている。要検討。

### ② 登下校の様子について

- ・既存の通学班登校の割合4割強、保護者や友達、1人で登校が1割
- ・下校時に横に広がったり、走ってくる子もいて危険。1年生では2班に分けたコースも有
- ・朝、1年生ひとりで登校している子もいる。車が来てもどかない、前の子を抜かそうと広がってしまう。注意喚起の声掛けをしても児童の反応が悪く声かけしづらい。  
注意されないから広がってしまうのではないか？
- ・見守り当番システムが埋まっているのに人が立っていない時がある。予約ができない。
- ・付き添いの保護者がいて安心だが、自転車で平行は危ない。
- ・下校時の熱中症対策について、直ぐに飲めるように水筒を下げて飲ませたいが事故があったので心配という声も（転んで水筒がぶつかり内臓が破裂してしまった。）ランドセルが取り出しづらいならリュックなら出しやすいか？
- ・校長より下校時は水筒に水を足して、脱水症状に気を付けて欲しい。日傘やネッククーラーは可。桜丘コースが異常な程の広がりになってしまっている。子供達には歩道の中に入る事、縁石の中に入る事（命を守る行動）を繰り返し徹底して伝えている。

### ② PTAからの団体名称変更について

- ・PTAの名前のままで敷居が高いのではないかと気軽に皆さんと繋がれるように、変更案はどうか？西北子どもファンクラブ（推し活のイメージで子どもの学校生活をサポートすると良いのでは？）  
～しなければならない！から、～したい！活動へ。強制から自主性に。PTA やって良かったな、思い出になったと言われる存在になる様に・・・
- ・名称は校外に出すか？西北小内での通称名にするか？対外的に2つあると混乱招くのでは？
- ・アイドル的に見られるイメージが心配。ファンに違和感がある。

第2回西北ミーティング 7月8日(月) 10時～